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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

  ～有田ロータリークラブ目標～ 

   親睦を深め 

    ロータリーライフを楽しもう 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第２８３０例会） 

平成２９年６月１日(木） 

 

（松村会長） 

 

（井上親睦活動委員長） 

会員誕生：なし 

配偶者誕生：成川恵美さん、岩橋逸子さん 

         酒井耐子さん、上野山千穂さん 

結婚記念：松村君、中元君 

 

 

（松村会長） 

 最近、IRという言葉をよく聞きます。この言葉を聞いて私

は北アイルランド解放戦線をイメージしました。が、これは

IRAです。IRによく似た言葉が何かあったなあと考えてお

りました。それが何かやっとわかりました。IRを前後逆さま

にしたRIでした。つまり国際ロータリーです。 

 ところで、このIRはIntegrated Resortを略したもので日本

語では統合型リゾートと言います。日本ではカジノの営業

はできませんでしたが、昨年末にIR推進法ができましたの

で、地方公共団体の申請にもとづいて主務大臣の認定を

受けた地域で民間業者が設置し運営できるようになりまし

た。和歌山県もマリーナシティーにカジノを誘致しようとし

ているようです。関西国際空港にも近いので海外からの

観光客も誘致できるでしょう。船で移動すれば香港とマカ

オの移動時間とほぼ同じだと思います。カジノができれば

観光の目玉となり雇用の促進と経済活性化に繋げられま

す。また、国際会議や展示会・見本市・イベント等の開催

機会も増えます。カジノ税の収入もありメリットがたくさんあ

ります。 

 しかし、デメリットもあります。カジノ解禁が暴力団の介入

  平成２９年６月８日 第２８３１回 

・会員卓話：中村 吉伸 君 

      「在宅医療」 

・ソング：「我らの生業」 

  平成２９年６月１５日 第２８３２回 

・委員会活動報告の発表 

 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

の原因になることや、ギャンブル依存症の問題です。マ

ネーロンダリングに利用されたり、多重債務者が増えたり、

青少年への悪影響、地域の治安悪化といった問題が挙げ

られます。 

 それでも私は、マリーナシティーにカジノがあると想像す

るとワクワクします。それが現実になるには大きなハードル

もあります。白浜や大阪市とも競合します。IR推進法には

日本維新の会が深く関わっていますので関西であれば大

阪に出来る可能性が高いと思われます。最近気になって

いましたIRについてお話させて頂きました。国際ロータリー

RIについてのお話は来月以降ご期待下さい。 

 

 

 （橋爪(誠）幹事） 

〇地区より 

1．6月のロータリーレート１ドル＝110円です。 

２．インターアクト新入生歓迎会の案内 

 

 

 

＊ロータリー広報委員会（上野山(栄）委員長） 

 ガバナーメッセージを配布しています。 

 

＊親睦活動委員会（井上委員長）  

 5/28（日）の親睦ゴルフのお礼 

 

＊次年度社会奉仕委員会（井上委員長） 

 7/2（日）有田川クリーン作戦の案内 

 

＊次年度幹事（橋本次年度幹事） 

 6/8(木）までに活動計画書の提出をよろしくお願いしま

す。 

 

開 催 日 

２８３０ Nｏ． 

今月の誕生・結婚祝 

 幹事報告  

委員会報告 

会長の時間  



２ 

ロータリー親睦活動月間 

 

（嶋田(ひ)例会運営委員） 

本日の会員数２５名 

     （出席規定免除会員８名） 

出席会員数２２名 

    （出席規定免除会員８名） 

     ８８．００％ 

5/18  ９２．００％ 

MU：中村君、嶋田（崇）君、上野山（栄）君 

 

 

（上野山(捷）ＳＡＡ） 

松村君：日曜日はゴルフと美味しい食事を堪能させてい

ただきました。親睦委員会さん、栄作さん、お世話にな

りました。本日のクラブ協議会全員ご出席下さいますよ

うお願いします。 

橋爪(誠）君：本日のクラブ協議会、各委員長様、次年度

に向け良きエール、よろしくお願い致します。先週は

楽しいゴルフ、おいしい料理、楽しい時間に感謝で

す。親睦委員会の皆様、ありがとうございました。 

中元君：本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。 

川口君：先日は新会員歓迎ゴルフ及び食事会を開催し

て頂きましてありがとうございます。皆様から楽しい一

日を頂きましたことに感謝申し上げます。本日もどうぞ

宜しくお願い致します。 

中村君：先日の健ちゃんを囲む会、楽しかったです。親

睦活動委員会の皆様、ありがとうございました。 

酒井君：本日のクラブ協議会、よろしくお願いいたしま

す。 

嶋田(崇)君：先週の新会員歓迎ゴルフ親睦会並びに懇

親会にご出席頂いたみな様有難うございました。上野

山栄作さん、結構な品を頂きありがとうございました。 

上野山(栄)君：先日のゴルフ、懇親会、おつかれ様でし

た。久々にキオクがとびました。たくさんお酒をのんで

頂きありがとうございました。 

上野山(捷)君：クラブ協議会の発表者のみなさん、よろし

くお願い致します。 

 

 

 

 
 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

閉会・点鐘 （松村会長） 

 例会終了後、クラブ協議会が開催されました。各委員

長より、各委員会の今年度事業の感想や反省点、次年

度への申し送りなどについて発表がありました。 

 ※職業奉仕委員会は松村会長が代理発表 

 ※米山奨学会委員会は橋本国際委員長が代理発表 

上野山(捷)SAA 

中村クラブ奉仕委員長    嶋田(崇)会員組織委員長 

應地情報・研修委員長    橋爪(正）例会運営委員長 

井上親睦活動委員長      上野山(栄)R広報委員長 

脇村社会青少年奉仕委員長   橋本国際奉仕員長 

中元R財団委員長   松村クラブ活性化 

    戦略計画委員長 


